

新年おめでとうございます
 「トラ」の心でしっかり歩む

校長 Sr. 大山 江理子

新年あけましておめでとうございます。ご家族でよいクリスマスとお正月を迎えられたことと思います。この1年が神様の恵み深いものでありますようお願いいたします。今年もよろしくお祈りいたします。

年末から新年にかけて寒い日が続いています。校庭でも霜柱が立ち、デュシェーンホールの前池にも薄氷が張ったりしました。寒さの中でも子どもたちが元気に登校してくるのを学校は待っています。しかし、世界ではオミクロン株の感染が急拡大しており、日本でも流行が心配されています。感染対策に新たに気を引き締めて、学年末まで実り多く過ごしてまいりましょう。

休み中には多くの児童・保護者の皆さまからクリスマスカード・年賀状をいただきました。ありがとうございました。皆さまが児童の学校生活を深く理解し、温かく見守ってくださっていることが伝わってまいりました。感謝いたします。また、昨秋に開催された初等科母親学習会での永遠璃マリー・ルイーゼさんのルワンダの教育に関する講演への思いを書いてくださった方々も多く、皆さまとよい話題を共有できたこともうれしく感じました。さて、寅年の今年、子どもたちの年賀状からは干支にちなんだ様々な決意や意気込みがうかがわれます。虎のように果敢にチャレンジしたい、強い心を持ちたい、「トライ」したい、特に「ラ」の字から、「楽をしない」、あるいは逆に「楽観的に取り組む」、「ラッキー」、「ランプのように」明かりを灯して心を照らす、などユーモアがあって、希望に満ちたものが数々ありました。子どもたちの今年の歩みを支えたいと思います。三日坊主にならずに忍耐強く、トラの心で進んでほしいと期待します。

これから学年末に向かって、まとめの時期に入ります。一つひとついねいに取り組み、結果にこだわるのではなく、しかし、今の自分の姿をしっかり受けとめて、ふり返ることが大切になります。そのときにお子さんには支えが必要です。ふり返るときには、自分の良さも弱さもはっきり見つけます。弱さを認めることは大人でも難しいものです。しかし、自分に対する正直さが自分自身を育てます。お子さんはご家族に温かく受けとめられて、いつだって大丈夫という感覚を持っていれば前に進めます。お子さんが自己肯定感を持てるよう支えてください。今うまくできないことがたとえあっても、お子さんには育つ力があります。その力がしっかり活かされるようご家庭と学校とで共に歩んでまいりましょう。そのような一年となるよう努めてまいります。

【児童年賀状イラスト】



隣人を愛するという事

副校長 中塩 百合

新年明けましておめでとうございます。今年も子どもたちと共に「希望の作り手」となれるよう歩んでまいります。ご家族の皆様の上に神様の祝福がありますようお祈り申し上げます。そして世界が平和と愛に満ちた一年となりますように。



コロナウィルス感染症が拡大して2年が経とうとしていますが、年末より、新たなオミクロン株による感染の急拡大が第六波を引き起こすのではないかと懸念する声が聞こえて来ます。1月からの学校生活は初心に戻り、3つの「あ」（窓を開ける、手を洗う、集まらない）に加え、マスク着用の徹底と黙食の約束を皆で確認し、学校が子どもたちにとって安心できる場であるよう努めてまいります。今後の感染の拡がりや社会状況によっては、時程等を変更することも必要となります。その際には、ご家庭のご理解とご協力をお願い申し上げます。変更は、EMCとホームページでお知らせいたします。週の終わりには必ず目をお通しください。



欧米諸国をはじめとする先進国では、感染拡大への対策として3回目のワクチン接種となるブースター接種が始まっています。世界的な感染の収束を願う私たちにとって今一番大事なことは、自分たちだけでなく、世界全体の感染の減少を考えることです。自分が感染しないためにはどうすべきかと考えますが、世界の一員であることを意識した時、自分と共に世界の皆が感染しないような方法を考えなければ、感染の収束はあり得ないでしょう。異例のスピードでワクチンや薬を開発した世界中の叡智を、次は感染収束へと向うための結束にと願うばかりです。



子どもたちには自分の損得だけでなく、自分の幸せは周囲の人の幸せと共にあることにも気づかせたいと思います。イエス・キリストは、「隣人を自分のように愛しなさい」と言われました。今年も子どもたちが、自分を大切に、そして自分の隣人も同じように大切にできるよう、皆が互いに思いやりをもって過ごせる一年にしたいと思います。

防寒について

1月に入り寒さも厳しくなって参りました。セーター、タイツの着用やインナーの重ね着(校内ではトレーニングウェアの上着の着用)など、お子様のご様子に合わせて工夫をなさってください。また、カイロを使用する場合は、連絡簿にてお届けください。(ただし、インナーへの貼付に限ります。手持ちでの使用はご遠慮ください。) 今後もどうぞ体調に留意してお過ごしください。

1月～2月上旬の行事

*感染状況により変更する場合があります

1月 7日(金)	新年の祈り	29日(土)	5年転入・編入オリエンテーション①
8日(土)	～10日(月)	2月 1日(火)	4年Jr.英検(4限)
	6年校長面接	4日(金)	学習発表会 児童観覧日
10日(月)	成人の日	5日(土)	学習発表会(5・6年)
11日(火)	臨時身体測定	6日(日)	学習発表会予備日(5・6年)
12日(水)	百人一首大会(2nd)	7日(月)	学習発表会代休日(5・6年)
15日(土)	5年転入・編入試験	8日(火)	2年授業参観(4・5限)・保護者会
17日(月)	1年・転入・編入保護者会	9日(水)	3年授業参観(5・6限)・保護者会
21日(金)	5年まとめのテスト②	10日(木)	4年まとめのテスト(1・2限)
26日(水)	母の会代表幹事会		私学半日研修(PM)
28日(金)	学習発表会総練習		